PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN (PPEF) >

## El Gobierno de López Obrador reduce el presupuesto para combatir la violencia y la desigualdad de género

Los programas clave para las mujeres durante este sexenio recibieron menos dinero público que en 2019. Especialistas y organizaciones denuncian el riesgo de los recortes en el combate a los feminicidios o la salud sexual y reproductiva



El pasado mes de noviembre la Cámara de Diputados aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para 2024. Más de nueve billones de pesos con los que el Estado mexicano deberá financiar las diferentes dependencias y asegurar el funcionamiento del país. De ese total, lo destinado para reducir la desigualdad de género entre hombres y mujeres, conocido como el Anexo 13, no supera el 0,05% de lo presupuestado para el año. Aunque la cantidad etiquetada para igualdad es mayor que en años anteriores, su asignación no está enfocada en los programas para prevenir y acabar con la violencia o en atender la salud sexual y reproductiva.